

新型コロナウイルス【COVID-19】感染者の発生について

2020年12月24日（木）、麻生情報ビジネス専門学校（以下「麻生校」）の学生1名が新型コロナウイルス【COVID-19】に感染していることが判明いたしました。

当該学生の校舎への最終登校日は12月18日（金）であり、その日以来、校舎立ち入りがないたため、校舎閉鎖は致しません。

【経緯】～ 該当学生の行動履歴

12月18日（金）麻生情報ビジネス専門学校へ登校

12月22日（火）学校行事で学外活動、その夜発熱

12月23日（水）15時PCR検査

12月24日（木）陽性判明

※感染経路については不明

※学外活動中は、常にマスクを着用し、手指消毒、三密回避を学校管理のもと実施しておりました。

本校としましては、管轄の保健所と連携を図り、必要とされる措置を講じるとともに、引き続き感染の拡大を防止する措置を取ってまいります。

また、当該学生は、提携寮入寮者です。提携寮管理会社と連携し、隔離措置など適切な対応をとっております。

本校では、感染した学生保護の観点から、学生の氏名など学生にかかわる情報、何卒、学生の人権に配慮していただき、ご理解をお願い申し上げます。